
一般質問通告内容一覧（平成３０年３月定例会） 

  №１/２ 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

３ 

 

月 

 

１ 

 

日 

 

(木) 

湯田 清美 

（公明党） 

一問

一答 

１ 市営住宅の高層階に住む高齢者の低層階への移動について 

２ 諫早南墓園までのバス運行について 

３ 千々石ミゲル発掘調査の今後の計画について 

４ 無料Wi-Fiの設置について 

５ 橋梁などのインフラ整備について 

林田 直記 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 地域高規格道路「島原道路」と諫早市のまちづくりについて 

２ 西部団地及び周辺の環境整備について 

３ 島原鉄道について 

松永 隆志 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 「干拓の里」の今後の活用と整備計画について 

２ 自治会加入率向上の取り組みについて 

３ 諫早駅前のにぎわい対策について 

４ 「公契約条例」について 

田中 哲三郎 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 防災について 

２ 
諫早駅・西諫早駅からトランスコスモススタジアム長崎までの歩道

の整備について 

３ バス路線の維持・整備について 

川﨑 剛 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 本市の人口ビジョンについて 

２ 本市の経済活性化について 

３ 本市の小・中学校環境整備について 

３ 

 

月 

 

２ 

 

日 

 

(金) 

並川 和則 

（新風クラブ） 

一問 

一答 

１ 
諫早駅からトランスコスモススタジアム長崎までのＪリーグ観戦

サポーターの安全確保について 

２ （仮称）文芸・音楽ホールの基本構想について 

３ 小長井地域の多目的施設について 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 高齢者も障がい者も安心して暮らせる環境の充実について 

２ 国民健康保険について 

３ 就学援助制度について 

北島 守幸 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ ＪＲ喜々津駅周辺の諸懸案事項について 

２ 中学校の部活動に関することについて 

３ 
２月４日長崎県知事選挙及び昨秋の衆議院議員選挙における本市

の投票状況等について 

４ 人口増対策におけるソフト面の充実について 

５ 学童クラブの支援策を問う 

福田 美子 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 自治会について 

２ 介護予防と生活支援の語らん場について 

３ 介護予防・日常生活支援総合事業について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問 

一答 

１ ごみ処理について 

２ 教育環境について 

３ 文化とスポーツについて 



№２/２ 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

３ 

 

月 

 

５ 

 

日 

 

(月) 

松永 秀文 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 孤独死について 

２ Ｖ・ファーレン長崎に対する行政としての支援のあり方について 

３ 防災行政無線について 

坂口 慎一 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 馬渡川（高来地域）の改修について 

２ 教育行政（いじめ問題）について 

３ 文化行政（市史編纂）について 

４ 地方創生について 

土井 信幸 

（結の会） 

一問

一答 

１ 東部地域の活性化について 

２ フルマラソン大会開催の実現について 

３ イノシシ捕獲奨励金の支給について 

４ 米の減反政策について 

北坂 秋男 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 国道３４号への信号機設置について 

２ 小中学校における土曜授業について 

３ Ｖ・ファーレン長崎及び多目的駐車場について 

林田 保 

（無会派） 

一問

一答 

１ 諫早市総合計画について 

２ 少子高齢化について 

３ 歴史の道観光・文化交流推進事業について 

３ 

 

月 

 

６ 

 

日 

 

(火) 

田添 政継 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 障害者福祉について 

２ 学童保育所について 

３ 動物愛護について 

４ 本明川防災について 

森 多久男 

（新風クラブ） 

一問 

一答 

１ 
諫早市におけるＵターン者及びＩターン者を増やす取り組み状況

等について 

２ 旧長田小学校跡地の有効活用について 

３ 災害時の流通拠点の設置について 

相浦 喜代子 

（新生クラブ） 
一括 

１ 
諫早市高齢者福祉計画・介護保険事業計画（平成３０年度～平成３

２年度）について 

２ 第２次諫早市総合計画の事業のうち、文化・芸術及び観光について 

３ 新産業団地建設に伴う諸問題について 

津田 清 

（公明党） 

一問 

一答 

１ 本市の入札制度の現状について 

２ 道の駅の計画について 

計 １９人  ○一問一答方式 １７人  ○一括質問方式 ２人   

 


